

# Benefizkonzert zur Restaurierung der Orgel in Klinga

**PARTHENSTEIN/KLINGA.** Traditionell lädt der Verein zur Restaurierung und Pflege der Barock-Orgel in der Kirche zu Klinga auch in diesem Jahr wieder zu einem festlichen „Konzert zum ersten Advent“ ein: Am 27. November erklingen ab 17 Uhr Kompositionen u. a. von Joseph Haydn, Franz Ignaz von Biber, Jan Dismas Zelenka, Benjamin Britten, Johann Sebastian Bach und Maurice Ravel. „Zum ersten Mal dürfen wir in Klinga das Kammer-Ensemble ‚Pelleas‘ begrüßen“, freut sich Vereinsvorsitzender Andreas Michel. Die drei Musiker des Ensembles, Elisabeth Grümmer (Oboe), Lisa Werhahn (Violine) und Titus Maack (Violoncello), werden Kompositionen aus vier Jahrhunderten zu Gehör bringen. Die Älteste ist noch vor Bachs Geburt entstanden und die Jüngste wurde erst nach dem zweiten Weltkrieg 1951 uraufgeführt. Im Anschluss an das Konzert laden die Aktiven des Orgel-Fördervereins ihre Gäste wieder zu einem kleinen Empfang im benachbarten Kulturraum ein. „Die Kollekte der gesamten Veranstaltung wird ausschließlich für die Restaurierung der Orgel in der Kirche zu Klinga verwendet“, versicherte der Vereinschef, der zugleich Kammermusikerin Beate Roth für die Initiierung der weihnachtlichen Benefizkonzert-Reihe sowie Volkmar Besser für die Unterstützung bei der Organisation des diesjährigen Konzerts dankt.